

## 2014年 新年ご挨拶

新しい年を迎え、皆様にはますますご隆盛のこととお慶び申し上げます。また旧年中には、多大なるご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

2013年は、日本経済にとって大きな転換の年であり、株価の上昇や為替も円高から円安にシフトするなど、アベノミクスによる金融・財政政策、成長戦略によって、デフレからの脱却へと道筋の兆しが表れ、日本国内の雰囲気明るく盛り返してきた年であったと感じます。

弊社・事業環境といたしましては、今般エネルギー供給構造が多様化しており、お客様個々にあったサービス対応を充実させて参りました。主に、潤滑油製品に関しましては、省エネ・省燃費の環境対応型商品を中心に、販売・管理・配送・廃油処理等を中心にサービス向上を図り展開させていただきました。また、潤滑油に関連する油吸着マットや資材・鋼材・備品販売などに加え、化成品販売や防災グッズ商品の販売・メンテナンス等も展開させて頂いております。

また昨年より、例年流行を繰り返しておりますノロウイルス対策として、次亜塩素酸溶液ナトリウムを主成分とした嘔吐物キットの製造元として、医療学会からも承認された商品展開を本格化させ、多くの医療グループ様より支持していただきました。

ホールディングス化して3年目を迎える今年は、弊社グループが一体となり更なる発展する年と位置付け、“お客様のお役に立てる”サービス・取組みを向上させて参る所存でございます。なお一層弊社グループ力を強化するためにも社員一丸となって『社会的存在価値のある企業』として社会に貢献して取組んで参りますので、何卒倍旧のご支援・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

末尾になりますが、本年も皆様の益々のご繁栄とご健勝を心よりご祈念し、ご挨拶とさせていただきます。

2014年1月吉日

穴水株式会社（神奈川）  
代表取締役 穴水雄治